

紙屋中学校通信

平成30年12月21日発行
小林市立紙屋中学校
12月号

環境整備用具贈呈

12月4日(火)
ライオンズクラブより贈呈されました。



今年は、スコップ、ほうき、剪定バサミを頂きました。毎年、贈呈されており、助かります。

お茶うがいスタート

11月26日から
お茶うがいがスタートしました。



養護教諭がお茶を準備して、係の生徒がお茶を運び、生徒全員で取り組んでいます。お茶うがいを通して、風邪予防の意識を高め、寒い冬を乗り越えてください。矢野先生、お茶づくりお疲れ様です。

三世代交流しめ縄づくり

12月13日(木)の午前中、地域の方々のご指導のもと、しめ縄づくりを行いました。笑顔の絶



えない活動の中で立派なしめ縄ができました。6名の方々ありがとうございました。



♪給食も一緒に食べていただきました♪

2年生修学旅行

12月11日(火)～
13日(木) 神戸・京都

・大阪方面に行ってきました。「協力～学び深めよう 友情、絆～」のスローガンのもと、元気にすべての行程を終えることができました。家の人たちに感謝ですね。



家庭教育学級「門松づくり」

12月15日(土) 紙屋小・中学校家庭教育学級で門松をつくりました。30名程参加して、

見事な門松をつくることができました。準備

などのご協力ありがとうございました。

厄払い祈願品贈呈

12月20日(木)、第47期卒業生代表として永田耕一さんから厄払い祈願品を頂きました。バスケットボール、バレーボール、椅子、刈り払い機です。生徒会正副会長の栓山君、永田さんがボールを受け取りました。



